



Les élèves de 4A, jurys du festival Cinema for Change

publié le 14/02/2024

Les élèves de 4A, jurys du festival CINEMA FOR CHANGE

Prix des collégiens et lycéens

CINEMA FOR CHANGE est un festival de cinéma international qui sélectionne des films humains et inspirants (courts et longs métrages) illustrant les Objectifs de Développement Durable. Ces objectifs visent à mettre fin à la pauvreté, à protéger la planète et à garantir la prospérité pour tous.

Depuis 2011, le Festival CINEMA FOR CHANGE met en valeur les réalisateurs & réalisatrices de courts et longs métrages dont les films traitent de sujets sociaux, sociétaux et environnementaux.

Les Prix « Jeunesse » proposent à trois catégories d'élèves (Enfants, Collégiens/Lycéens, Étudiants), de participer, en qualité de Jury, au Festival CINEMA FOR CHANGE. Être Jury consiste à visionner une sélection de courts-métrages, proposée dans une catégorie en compétition, et à voter pour leur film préféré. Un échange suit la projection. Le but est de sensibiliser les élèves aux sujets sociaux, sociétaux et environnementaux.

Lors de la cérémonie de clôture le samedi 29 juin 2024, les Lauréat.es recevront leurs trophées des mains des jurys. Des élèves représentant chacune des trois catégories, seront présents sur scène pour annoncer les lauréats.

Voici la liste des quatre courts-métrages en lice :

« Europe by bidon » (France) - Thèmes : Témoignage émigration - objectifs du développement durable : pas de pauvreté, inégalités réduites

« Faire un documentaire animalier devant chez soi » (France) – Thèmes : biodiversité et banlieue - objectifs du développement durable : vie terrestre

« Maybe next time » (France) – Thèmes : sexisme au travail - objectifs du développement durable : égalité entre les sexes

« Amis que vent emporte » (France) – Thèmes : Harcèlement scolaire - objectifs du développement durable : éducation de qualité

« Malgré la nuit » (France, Espagne) – Thèmes : amitié, émigration et pauvreté - objectifs du développement durable : pas de pauvreté, inégalités réduites, éducation de qualité

Les élèves de 4A ont visionné ces courts-métrages en cours d'histoire-géographie et en français vendredi 9 février. Ils ont apprécié l'ensemble des œuvres et les thématiques traitées. Ils ont produit des réflexions argumentées très intéressantes pour expliquer quel était leur court-métrage préféré.

Voici les résultats des votes :

"Faire un documentaire animalier devant chez soi" (124 points), " Amis que vent emporte" (124 points) sont arrivés en tête à égalité, puis "Maybe next time" (118 points), « Europe by bidon (108 points) et "Malgré la nuit" (58 points).

Les thèmes abordés, notamment la menace qui pèse sur la biodiversité, traitée sur le mode humoristique, le harcèlement scolaire et la destruction d'une amitié entre adolescents ou la satire des inégalités entre les sexes et l'image très stéréotypée de la femme véhiculée dans certaines entreprises les ont touchés.

Une belle expérience culturelle et citoyenne !

OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.